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Einreicher:
Stadtverordneter Wollenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Unterbringung von Potsdamer Jugendlichen

Erstellungsdatum 07.08.2013
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In den vergangenen Wochen wurde die Unterbringung von Jugendlichen in geschlossenen 
Einrichtungen der Jugendhilfe öffentlich stark diskutiert und das Für und Wider dieser Form der Hilfen 
zur Erziehung hinterfragt.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie viele Jugendliche aus dem Zuständigkeitsbereich des Potsdamer Jugendamtes sind derzeit in 
geschlossenen Einrichtungen der Jugendhilfe untergebracht?

Unterschrift


